

Elda expropia dos terrenos para continuar recuperando el Castillo

17/05/2022



Tanto el arco de entrada como la barbacana se actuará en junio.

El pleno municipal de Elda se ha convocado hoy de carácter urgente con el fin de aprobar por unanimidad la expropiación de dos fincas junto al Castillo de Elda para poder continuar los trabajos de recuperación de este enclave de la ciudad.

El edil de Patrimonio, **Amado Navalón**, ha señalado que **“se trata de la expropiación definitiva de estos terrenos cuyos propietarios se desconocen**, es un paso necesario para poder seguir actuando en el palacio condal de Elda”. Estos terrenos se encuentran en la **zona de la barbacana de este espacio patrimonial en el que está previsto que en junio comience una nueva**

actuación.

Las obras incluyen un **trabajo de arqueología para comprobar si existía una torre albarrana**, es decir, una torre vigía adelantada para proteger el castillo. Esta se encontraría tras el primer arco de entrada al castillo, junto a la cuesta de acceso. En la actuación también se va a consolidar dicho arco y a reconstruir parte de la barbacana.

Navalón ya ha adelantado que tienen previsto hacer un proyecto par analizar el lienzo entre torres que cedió hace unos días y en 2023 actuar en el mismo. De momento no

se va a apuntalar pues no existe riesgo de derrumbe, según el edil.